

SE COMENZARÁ POR ENFRENTAR EL REZAGO EN ABASTO DE AGUA

Plan de mejoramiento en el oriente del Edomex, anuncia Sheinbaum

“En los Reyes hay mucha pobreza y necesidad”, se sinceró la alcaldesa Martha Guerrero ante la Presidenta

ALONSO URRUTIA Y RENÉ RAMÓN
ENVIADO Y CORRESPONSAL
LOS REYES LA PAZ, MÉX.

“En los Reyes La Paz hay mucha pobreza y también necesidad”, se sinceró la alcaldesa Martha Guerrero ante la presidenta Claudia Sheinbaum, parte de su gabinete y de la gobernadora Delfina Gómez, durante el arranque de la intensa gira que la mandataria tendrá este fin de semana por la entidad para dar inicio a un ambicioso programa de reordenamiento urbano y regularización en el oriente de la entidad.

En esta zona, la más marginada del estado, Sheinbaum comenzó su recorrido de tres días para dar a conocer un paquete de anuncios que incluye un programa de reordenamiento urbano que involucra inversiones en agua potable, drenaje, transporte público, salud y educación para atender a 11 municipios donde habitan 11 millones de personas.

“¿Qué decidimos ahora? Vamos a atender el oriente de la zona metropolitana del valle de México, la más poblada del país y a la que durante muchos años no le dieron muchos apoyos”, dijo la mandataria.

Destacó que comenzarán por enfrentar el rezago de abasto de agua

mediante la conjunción de presupuestos de los gobiernos federal, estatal y municipales.

Será el principio del reordenamiento que también abarca el transporte público, destacó en Chimalhuacán, segundo punto de su gira. Y como elemento clave: el apoyo a la vivienda, por ello, hoy comenzó la entrega de las tarjetas del Bienestar con un saldo de 40 mil pesos, exclusivamente destinados a mejorar las casas en esta región, ya sea para que pongan piso, construyan otro cuarto u otro baño. En paralelo, impulsar la regularización de los predios en la zona, que es una gran necesidad.

En Nezahualcóyotl, Alejandra Jiménez agradeció efusivamente los apoyos anunciados, pero no perdió oportunidad de reflejar la realidad de la zona: “quiero hacer una petición y también muy puntual: no sólo el mejoramiento de vivienda va de la mano con (...) o el mejoramiento de calidad de vida, va de la mano con el mejoramiento de vivienda; en cambio, hay otros factores. En Chimalhuacán, de donde yo soy originaria hay una tasa de inseguridad muy alta todavía.

“Y en desarrollo social, creo que no sólo con programas sociales podemos tener una calidad de vida digna; pero esto también es un llamado para la presidenta de mi municipio. Tenemos también, en



muchas localidades, falta de agua”, dijo la beneficiaria.

Una participación que Sheinbaum retomaría para ejemplificar las libertades que predominan en el país: “¿Cuándo habían visto que una Presidenta le diera la palabra a alguien sin saber lo que va a decir?”

Sin embargo, la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Edna Vega, detalló los alcances del programa de vivienda. Recordó que en su momento el presidente Andrés Manuel López Obrador lo inició con la pandemia y entregó 293 mil apoyos en su sexenio.

“Con Sheinbaum se va a potenciar y sólo en este año se entregarán 100 mil apoyos con inversión de 4 mil millones de pesos, la mitad de los cuales se canalizarán al estado de México. Antes se otorgaba un mundo de 35 mil pesos por vivienda y hoy va a ser de 40 mil. Esta alza, tanto en número de apoyos como en el monto, fue instrucción clara y contundente de la Presidenta”, dijo Vega.

Además habrá un programa masivo de regularización de la tenencia de la tierra. En el oriente del estado de México más de 170 mil familias se verán beneficiadas por ello, “gra-

▲ La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió ayer con la gobernadora del estado de México, Delfina Gómez (a su derecha), y con algunos ediles del oriente de la entidad, entre ellos la alcaldesa de los Reyes La Paz, Martha Guerrero (de pie), durante el arranque de una gira de la jefa del Ejecutivo federal por la región. Foto Presidencia

cias también, gobernadora, porque juntas vamos a lograr este noble programa”, añadió

Presentan Plan Integral de Rescate para la Zona Oriente

La presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez, explicaron los esfuerzos con los que **pretenden modernizar una de las regiones mexiquenses más rezagadas**



La presidenta Sheinbaum realizó entregas de tarjetas para dar mantenimiento a viviendas mexiquenses.



Gómez Álvarez anunció beneficios a 20 comunidades.



Gobiernos federal y estatal impulsarán el Oriente.

SALVADOR CORONA

La Paz, Méx. — La Presidenta Claudia Sheinbaum anunció que juntarán los recursos del Estado de México, 10 municipios mexiquenses y de la federación para invertir en obras hidráulicas, puentes vehiculares, y apoyos para viviendas para 10 millones de habitantes.

Lo anterior se trata del *Plan Integral de Rescate para la Zona Oriente del Estado de México*, anunciado en su toma de protesta.

"Vamos a juntar los presupuestos locales, estatales y federales de 10 municipios del oriente del edomex para invertir en agua, drenaje, pavimentación, puentes vehiculares, transporte público, espacios públicos y en vivienda", dijo la mandataria federal en compañía de la go-

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

"Vamos a juntar los presupuestos locales, estatales y federales de 10 municipios del oriente del edomex para invertir en agua, drenaje, pavimentación, puentes vehiculares, transporte público, espacios públicos y en vivienda"

70,000

VIVIENDAS

en el Edomex se construirán como parte del Programa Nacional de Vivienda.

bernadora mexiquense Delfina Gómez, y la presidenta municipal de La Paz, Martha Guerrero.

Sheinbaum explicó que en los municipios que colindan con la Ciudad de México viven 10 millones de habitantes y que "a veces no alcanza el recurso municipal para poder resolver todos los problemas".

"Decidimos hacer equipo entre el gobierno del Estado de México, los gobiernos municipales y el gobierno

de México; vamos a poner todos los recursos para que podamos hacer todas estas obras para esta zona", destacó la presidenta.

Durante el evento se hizo la entrega de tarjetas del Programa *Mejoramiento de Vivienda para el Bienestar*, que se trata de las primeras 4 mil 200 tarjetas que consiste en un apoyo económico directo de 40 mil pesos para que las y los mexiquenses de la región oriente de la entidad mejoren, reparen o amplíen sus lugares de residencia.

Por su parte, la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Edna Elena Vega Rangel, dio a conocer que próximamente, en la zona oriente del Estado de México, se entregarán 3 mil 300 tarjetas más de este mismo programa.

Además, informó que solo este

fin de semana, el Gobierno de México entregará 50 mil tarjetas para más de 400 colonias en esta zona del territorio mexiquense.

Recordó que aunado a este programa, el Infonavit otorgará 45 mil créditos con montos que van de 9 mil a 156 mil pesos; se cancelarán hipotecas y se congelarán los pagos de más de 20 mil créditos en esta zona del estado; además del Programa de Regularización que contempla 175 mil lotes para este año.

Mientras tanto, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez informó que el Programa de Mejoramiento de Vivienda beneficiará a un total de 100 mil derechohabientes de la entidad y, sólo en Los Reyes La Paz, va a beneficiar a 20 comunidades, principalmente de grupos vulnerables. ●